

Diputado Jorge Rathgeb pide al Gobierno ir definiendo prioridades de cara a próxima discusión de ley de Presupuestos

El legislador llamó al Ejecutivo a delinear lo que es urgente y que escuche a la ciudadanía, esto porque acorde al orden de aumento de presupuesto hay carteras que se les quiere dar más recursos en temas que no son urgentes y las arcas fiscales no cuentan con muchos recursos.



Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, hizo un llamado al Ejecutivo a definir prioridades y escuchar lo que es urgente para la ciudadanía a la hora de definir las solicitudes.

Ya queda poco para entrar de lleno al último trimestre del año, ocasión en la que la agenda legislativa gira en torno a la billetera fiscal y la determinación de los recursos con los que dispondrá cada cartera.

En la antesala a que comience todo este proceso, el diputado de Renovación

Rathgeb indicó que llama la atención que se quiere inyectar más fondos a servicios que hoy no lo requieren tanto y se postergue la inyección de más fondos a carteras que son primordiales.

El legislador pidió al Gobierno que defina claramente que es lo que se requiere y así se trabaje en lo que será

la ley de Presupuestos pensando también en las arcas fiscales.

“Al Presidente Boric y a su gabinete les pido de manera especial que definan bien que es lo que quieren y así puedan dar un orden de prioridades para trabajar en la asignación de recursos que ya votaremos en la última parte del año. Recuerden que somos un país que vive catástrofes como incendios, inundaciones, que el sector agrícola necesita más fondos para levantar un panorama adverso o bien en lo que ocurre en materia de desempleo donde tenemos a nuestra región con dos cifras sobre la media nacional y que hay otras carteras que si bien necesitan recursos no tienen la misma urgencia que las que ejemplifico”, comentó el parlamentario por La Araucanía.

Rathgeb señaló que sería contraproducente que las autoridades no vean las necesidades y urgencias que tiene el país y las regiones, sobre todo La Araucanía.